

Sesiones del AYUNTAMIENTO

Extracto de los acuerdos adoptados por la Comisión Permanente de este Excmo. Ayuntamiento en sesión celebrada el día 13 de octubre de 1965, bajo la Presidencia del señor Alcalde, don Eugenio Molina Muñoz, con asistencia de los señores Tenientes de Alcalde, don Antonio Alonso Vivancos, don Gregorio Díaz-Miguel Rodríguez, don Fructuoso López Parra y don Fernando Campillo González.

- 1.º Se aprobó el borrador del acta de la sesión anterior.
- 2.º Quedaron enterados de las disposiciones publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia desde la última sesión.
- 3.º Se aprobó relación de facturas por un importe de 74.723,50 pesetas.
- 4.º Quedaron enterados de comunicación por la que se aprueba el proyecto Vías de enlace (Vía A) del polígono «Alces».
- 5.º Fue concedida una ayuda económica a funcionarios para prótesis dental.
- 6.º Se acordó nombra becarios de este Ayuntamiento, en virtud de oposición, a Francisco Angora Mazuecos, Angel-Luis González Manresa, María del Carmen Ortega Pinto, Concepción López Ortega, José Luis Rivas Muela y Antonia Castellanos Sánchez.
- 7.º Se concedió autorización para traspaso de una sepultura.

Extracto de los acuerdos adoptados por la Comisión Permanente de este Excmo. Ayuntamiento en sesión celebrada el día 18 de octubre de 1965, bajo la Presidencia del señor Alcalde, don Eugenio Molina Muñoz, con asistencia de los señores Tenientes de Alcalde, don Antonio Alonso Vivancos, don Fructuoso López Parra y don Fernando Campillo González.

- 1.º Fue aprobada el acta anterior.
- 2.º Quedaron enterados de las disposiciones, de interés para la Corporación, publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia», desde la última sesión.
- 3.º Se aprobó relación de facturas por un total de 52.504,73 pesetas.
- 4.º Fue concedido un anticipo de haberes a un empleado.
- 5.º Se concedió licencia para apertura de un establecimiento de bebidas.
- 6.º Se concedió autorización para ocupación provisional de bancadas del mercado.
- 7.º Fueron resueltos favorablemente expedientes solicitando bajas de arbitrios.